



AYER FUE EL DÍA MUNDIAL DE LA DIABETES

Los diabéticos podrán acceder a la insulina inhalada en 2007

S. V. / EFE

■ GRANADA. La Asociación Granadina de Diabéticos celebró ayer el día de la enfermedad con una buena noticia, la comercialización en España en 2007 de la insulina inhalada, que permitirá más autonomía al paciente y podrá sustituir los pinchazos de insulina.

“Nos hemos llevado una grata sorpresa porque creíamos que iban a poder acceder sólo unos

pocos y la realidad es que la mayoría de los diabéticos podrán disponer de ella, salvo los niños, bronquíticos y fumadores”, dijo la vicepresidenta de la asociación, Victoria Matos. “Esto mejorará la calidad de vida ya que se podrán suprimir pinchazos por las inhalaciones recomendadas antes de las comidas”, dijo.

Por su parte, Salud ha hecho desde 2004 pruebas a 2.811 diabéticos de Granada, lo que ha permitido diagnosticar de forma precoz 871 casos de ceguera diabética.